

Des scientifiques biélorusses rencontrent la vice-Première ministre cubaine Chapman



La Havane, 11 mars (RHC) Un groupe d'experts en technologies de l'information et de la communication de l'Académie biélorusse des sciences a échangé des expériences avec la vice-première ministre cubaine Ines Maria Chapman.

Le vice-ministre cubain de la Science, de la Technologie et de l'Environnement (CITMA), Armando Rodriguez, a écrit sur son compte Twitter que les experts biélorusses visiteront des centres de recherche et des universités.

L'année dernière, le Bélarus et Cuba ont signé un protocole d'accord sur la coopération dans le domaine des communications.

Le document a été rédigé par le ministre biélorusse des communications et de l'informatique Konstantin Shuljan et l'ambassadeur de Cuba à Minsk Juan Valdes, au nom du ministère des Communications.

Les deux responsables ont discuté du développement de la collaboration dans ce domaine et ont souligné que l'initiative est précédée des résultats fructueux de la visite réussie du président cubain Miguel Diaz-Canel en Biélorussie en octobre 2019, et que les accords ont abouti aux pourparlers avec son homologue, Alexander Loukachenko.

Les deux parties cherchent à promouvoir la coopération et les rencontres entre les entreprises, les institutions de recherche et d'enseignement, les agences gouvernementales et d'autres organisations des deux pays dans le domaine des communications.

Le protocole couvre les secteurs des communications et des services postaux, des télécommunications et des technologies de l'information et de la communication (TIC).

Les principaux aspects de l'accord comprennent la politique et la réglementation, le développement et la modernisation des infrastructures de télécommunications, le gouvernement électronique, la modernisation et le développement de l'industrie postale et les technologies de l'information et de la communication pour le développement, entre autres. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/316365-des-scientifiques-bielorusses-rencontrent-la-vice-premiere-ministre-cubaine-chapman>



Radio Habana Cuba